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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CONVOCATORIA ACOPIADORES PREP 
 
AMPLÍA IEEQ CONVOCATORIA PARA ACOPIADORES (AS) DEL PREP 
El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) amplió hasta el 13 de junio el plazo de la convocatoria para el 
reclutamiento y selección de acopiadores (as), quienes se integrarán al Programa de Resultados Electorales 
Preliminares (PREP) de este organismo comicial. Así lo determinó la Comisión Transitoria para el Seguimiento de 
las Actividades del Proceso Electoral Ordinario 2017-2018, con el objetivo de contar con 105 personas para dicho 
cargo distribuidas en las 27 oficinas del Instituto en el estado. Las y los acopiadores laborarán del 22 de junio al 6 
de julio, teniendo entre sus funciones la recolección de los sobres PREP de mano de las y los funcionarios de mesas 
directivas, para hacerlos llegar a los Centros de Acopio y Transmisión de Datos del IEEQ. Por otra parte, la 
Comisión Transitoria aprobó la lista de difusores oficiales del PREP para las elecciones locales de diputaciones y 
ayuntamientos, los cuales dieron cumplimiento a los requisitos técnicos establecidos en la convocatoria pública 
vigente del 21 de abril al 21 de mayo. El Coordinador de Informática, Raúl Islas Matadamas, informó que los 
resultados electorales preliminares serán difundidos en el sitio del IEEQ (www.ieeq.mx), así como en las páginas 
web de los medios de comunicación ‘AM Querétaro’ y ‘Códigoqro’. Asistieron a la sesión el presidente y la 
secretaria de la Comisión Transitoria, Carlos Rubén Eguiarte Mereles y María Pérez Cepeda; el Consejero 
Presidente, Gerardo Romero Altamirano; las consejeras Yolanda Elías Calles Cantú y Gema Morales Martínez; el 
Consejero Luis Espíndola Morales; el Secretario Ejecutivo, José Eugenio Plascencia Zarazúa; además de las 
representaciones de los partidos PAN, PRI, NA, PES, Morena, CQ y QI. 
 
https://hojaderutadigital.mx/amplia-ieeq-convocatoria-para-acopiadores-as-del-prep/ 
 
https://lacronicaregional.com/2018/05/30/amplia-ieeq-convocatoria-para-acopiadores-as-del-prep/ 
 
http://www.qro24siete.com.mx/amplia-ieeq-plazo-para-el-reclutamiento-de-operadores-del-prep/ 
 
https://www.reqronexion.com/amplia-ieeq-convocatoria-para-acopiadores-as-del-prep/ 
 
https://lacronicaregional.com/2018/05/30/amplia-ieeq-convocatoria-para-acopiadores-as-del-prep/ 
 
IEEQ AMPLÍA CONVOCATORIA PARA ACOPIADORES DEL PREP 
El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) amplió hasta el 13 de junio el plazo de la convocatoria para el 
reclutamiento y selección de acopiadores (as), quienes se integrarán al Programa de Resultados Electorales 
Preliminares (PREP) de este organismo, así lo informó el Instituto por medio de un comunicado. Lo anterior se da 
para poder cumplir con el objetivo de contar con 105 personas para dicho cargo distribuidas en las 27 oficinas del 
Instituto en el estado; esto fue determinado por la Comisión Transitoria para el Seguimiento de las Actividades del 
Proceso Electoral Ordinario 2017-2018. Las y los acopiadores laborarán del 22 de junio al 6 de julio, teniendo 
entre sus funciones la recolección de los sobres PREP de mano de las y los funcionarios de mesas directivas, para 
hacerlos llegar a los Centros de Acopio y Transmisión de Datos del IEEQ. Por otra parte, la Comisión Transitoria 
aprobó la lista de difusores oficiales del PREP para las elecciones locales de diputaciones y ayuntamientos, los 
cuales dieron cumplimiento a los requisitos técnicos establecidos en la convocatoria pública vigente del 21 de abril 
al 21 de mayo. El Coordinador de Informática, Raúl Islas Matadamas, informó que los resultados electorales 
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preliminares serán difundidos en el sitio del IEEQ (www.ieeq.mx), así como en las páginas web de los medios de 
comunicación ‘AM Querétaro’ y ‘Códigoqro’. 
 
http://amqueretaro.com/queretaro/2018/05/30/ieeq-amplia-convocatoria-para-acopiadores-del-prep 
 
OBSERVACIÓN ELECTORAL 
 
ASTERISCOS 
OBSERVADORES. EL IEEQ amplió una semana más el plazo para inscribirse como observador electoral, pues se 
han registrado 360 ciudadanos. Como dato, para la elección de 1994, 950 personas se inscribieron para vigilar la 
elección y en el pasado proceso electoral se contó con la participación de 474. A la autoridad electoral también le 
está costando trabajo encontrar interesados en ayudarlos con el acopio de información para el Programa de 
Resultados Electorales Preliminares (PREP). A esta otra convocatoria estará abierta tres semanas más, del plazo 
original. (AM 1) 
 
REGISTRO DE CANDIDATOS 
 
ASTERISCOS 
CAMBIOS. Hoy sesionará el Consejo General del IEEQ. En el orden del día esta votar y, en su caso, aprobar la 
sustitución de candidaturas a diputaciones del PT y la modificación de la lista de candidaturas de diputaciones por 
el principio de representación proporcional-plurinominales, pues-que presentó el PRD. También resolverán sobre 
la denuncia que hiciera el representante del PRI en contra de Guillermo Vega Guerrero, presidente municipal con 
licencia de SJR. (AM 8) 
 
DENUNCIAS 
 
PAN DENUNCIARÁ ROBO DE LONAS EN TEQUISQUIAPAN 
Por Rosalía Nieves 
El presidente del CDM del PAN en Tequisquiapan, Jorge Cuauhtémoc Villanueva, denunció que el robo de lonas en 
zonas rurales de esta localidad, por lo que no descartó interponer una denuncia ante el IEEQ. (ESSJR 4) 
 
ALISTA PAN DENUNCIA POR COMPRA DE VOTOS DEL PRI EN EL MARQUÉS 
Por Andy Martínez 
El vocero del PAN en Querétaro y representante ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), 
Martín Arango, confirmó que alistan una denuncia por compra de votos en El Marqués, pues tienen los elementos 
probatorios. Apuntó que en cuando presenten la denuncia es porque tendrán reunidos todos los elementos 
probatorios para acreditar la compra de votos, con despensas, por parte del PRI en El Marqués. Respecto a las más 
de tres mil bolsas con despensa, 132 electrodomésticos y 35 tinacos encontrados en el parque industrial del 
municipio de El Marqués, sostuvo que este caso, que es adicional, también podría trascender a la Fepade y a la PGR, 
pero indicó que dependerá de los elementos probatorios que recabe la Fiscalía General del Estado. 
 
https://mexico.quadratin.com.mx/alista-pan-denuncia-por-compra-de-votos-del-pri-en-el-marques/ 
 
 

http://www.ieeq.mx/
https://mexico.quadratin.com.mx/alista-pan-denuncia-por-compra-de-votos-del-pri-en-el-marques/
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ENCUENTRAN DESPENSAS EN PARQUE INDUSTRIAL DE EL MARQUÉS  
Por Germán Meneses 
La Fiscalía General del Estado realizó tres cateos en inmuebles de un parque industrial situado en el municipio de 
El Marqués, donde fueron localizadas más de tres mil bolsas con despensas. Tras una denuncia recibida en la 
Fiscalía Especializada en Investigación de Delitos Electorales, se encontraron datos suficientes para establecer la 
posible comisión de un delito. Con el objetivo de profundizar en las investigaciones, la Fiscalía obtuvo de las 
autoridades judiciales las órdenes de cateo para ingresar a las bodegas, situadas cerca de la carretera estatal 431. 
Como resultado de las diligencias se localizaron más de tres mil bolsas con despensa, así como 132 
electrodomésticos y 35 tinacos, entre otros indicios, los cuales serán asegurados con la finalidad de establecer su 
procedencia y destino. Las investigaciones continuarán con la finalidad de determinar si estos hechos constituyen 
un delito y en cuanto las investigaciones lo permitan se proporcionará mayor información. El representante del 
Partido Acción Nacional ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Martín Arango, dijo que se 
prepara una denuncia al respecto. Indicó que el caso podría trascender a la Fiscalía Especializada en Delitos 
Electorales (Fepade). 
 
http://alternativo.mx/2018/05/encuentran-despensas-en-parque-industrial-marques/ 
 
DIFUSORES PREP 
 
CÓDIGOQRO, DIFUSOR OFICIAL DEL PREP: IEEQ 
Códigoqro podrá difundir en su página web (www.codigoqro.mx) los resultados electorales preliminares de las 
elecciones locales de diputaciones y ayuntamientos del próximo 1 de julio; así lo dio a conocer el Instituto Electoral 
del Estado de Querétaro (IEEQ), a través de la Comisión Transitoria para el Seguimiento de las Actividades del 
Proceso Electoral Ordinario 2017-2018. (CQRO 2) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
DEVUELVE PRD NACIONAL CANDIDATURA A CARLOS LÁZARO PARA DIPUTACIÓN LOCAL 
Debido a la votación que realizó el Comité Ejecutivo Nacional del PRD por orden de las autoridades electorales se 
concretaron cambios en la candidatura del Distrito VII pues en lugar ratificar a Diego Armando Urías Hernández 
como aspirante se eligió a Carlos Lázaro Sánchez Tapia, así lo expresó este último personaje. (Q, AM) 
 
FISCALÍA RETIRA BOLSAS CON DESPENSAS DE BODEGA DE EL MARQUÉS 
Personal de la FGE acudió al parque industrial situado en el municipio de El Marqués, para proceder al retiro de 
más de tres mil bolsas con despensas, así como electrodomésticos y tinacos. (ADN, EUQ 1 y 3) 
 
TRASLADAN DESPENSAS Y DEMÁS “APOYOS” DE BODEGAS 
La tarde de este miércoles se registró movilización de la FGE en las tres bodegas ubicadas en el Parque Pymes, en 
la Carretera Estatal 431, donde tras un cateo se ubicaron más de 3 mil despensas 132 aparatos electrodomésticos y 
35 tinacos. La diligencia de la FGE se llevó a cabo con la intención de mover todo el material encontrado para 
mantener la investigación en aras de resolver un posible delito electoral. (Q, RQRO, ESSJR 2 Policiaca, ALMX, N 
¿QUIÉN SIGUE? 6) 
 
 

http://alternativo.mx/author/german/
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PREPARA PAN DENUNCIA POR COMPRA DE VOTOS EN EL MARQUÉS 
El Vocero del PAN en Querétaro y representante ante el IEEQ, Martín Arango, confirmó que el PAN está por 
presentar una denuncia por compra de votos del PRI, El Marqués. A su vez, Miguel Ángel Torres Olguín recalcó que 
están a la espera de lo que determine la FGE, sobre lo hallado en esos tres inmuebles del parque industrial. (RQ, N 
1, N ¿QUIÉN SIGUE? 6) 
 
DESPENSAS SON UN ACTO ‘DESESPERADO’ DE MARIO CALZADA: PAN 
Luego de que trascendiera la presencia de un camión cargado de despensas que fue detenido en el municipio de El 
Marqués, sumado a la investigación por una supuesta bodega, el presidente estatal de Acción Nacional, Miguel 
Ángel Torres, señaló que es un acto “desesperado” del candidato priista en busca de la reelección, Mario Calzada. 
(ADN, EUQ, N ¿QUIÉN SIGUE? 6) 
 
BODEGAS ENCONTRADAS EN EL MARQUÉS NO SON DEL PRI: JUAN JOSÉ RUIZ 
El CDE del PRI, en voz de su presidente Juan José Ruiz Rodríguez, afirmó que este Partido se deslinda de la 
ubicación de una supuesta bodega y de una unidad con despensas aparentemente aseguradas en el municipio de El 
Marqués. A través de un comunicado de prensa, Juan José Ruiz detalló que ningún candidato del PRI está 
inmiscuido en la entrega de despensas, lo único les interesa es generar propuestas adecuadas para la ciudadanía. 
(M, N ¿QUIÉN SIGUE? 6, CQRO 3, EUQ 3) 
 
LANDEROS Y PRI SE DESLINDAN DE BODEGA 
Por Montserrat García 
El Comité Directivo Estatal del PRI y Alonso Landeros Tejeida, candidato a la presidencia municipal de Pedro 
Escobedo, se deslindaron respecto al tema de la supuesta bodega y de una unidad con despensas aseguradas en el 
municipio de El Marqués, ambos solicitaron el esclarecimiento de los hechos. (ESSJR 1 y 2) 
 
SUMAN 2 MIL 419 SOLICITUDES DE VOTO EN EL EXTRANJERO EN QUERÉTARO 
Un total de 2 mil 419 solicitudes de voto en el extranjero fueron recibidas por la Junta Local del INE de Querétaro, 
informó María del Refugio García, vocal ejecutiva de dicho organismo. (ADN) 
 
INE ENTREGARÁ LISTA NOMINAL A PARTIDOS POLÍTICOS EN II DISTRITO 
El INE realizará una sesión de consejo distrital extraordinaria el próximo viernes para entregar copias de la lista 
nominal del II Distrito a partidos políticos, conformada por más de 284 mil ciudadanos en SJR, Tequisquiapan y 
Ezequiel Montes. De acuerdo con Roberto Lagunes Gómez, Consejero Presidente del Distrito II, la lista se les 
entrega a los partidos para que los representantes puedan corroborar las personas que han acudido a votar el 
próximo 1 de julio. (RO) 
 
INE AMPLÍA REGISTRO PARA OBSERVADORES ELECTORALES 
Por Marco Estrada 
El Consejo General del INE en Querétaro aprobó ampliar el plazo de registro para personas que quieran ser 
observadores electorales hasta el 7 de junio, toda vez que al vencer el plazo –ayer– se tenían 360 solicitudes 
aprobadas. (AM 3) 
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DIALOGAN CANDIDATOS A LA ALCALDÍA CAPITALINA CON CONSTRUCTORES DE LA CMIC 
Por Cecilia Conde 
Durante el inicio del encuentro Por Querétaro que organizó la CMIC y en el que participaron tres candidatos a la 
alcaldía capitalina, miembros de este sector empresarial les externaros sus peticiones, a lo que cada candidato tuvo 
alrededor de media hora para exponer sus propuestas y responder algunas preguntas.(...)El primero en acudir fue 
el candidato Adolfo Ríos, quien puntualizó que las licitaciones serán abiertas y transparentes, en las que las obras 
sean para los constructores queretanos. Además, propuso dar seguimiento del Q500, dirección de proyectos 
estratégicos y trabajo en conjunto para que haya inversión privada.(...) El segundo en acudir fue el candidato 
independiente Luis Gabriel Osejo, quien refirió que no habrá ocurrencias en las obras, sino que serán consultadas 
con los expertos. Refirió que harán el banco de proyectos. (...) El último en acudir fue el candidato Francisco Pérez, 
quien puntualizó que en los primeros 100 días de su administración creará el reglamento de Obra Pública. (ADN) 
 
PIDE ASOCIACIÓN REGIONAL DE CHARROS A CANDIDATOS QUE LES REGRESEN EL LIENZO 
La Asociación Regional de Charros en Querétaro pidió a tres candidatos a la presidencia municipal de Querétaro 
devolver el lienzo charro ubicado junto al Parque Bicentenario a ese sector de la población que practica ese 
deporte. En el encuentro ciudadano organizado por la CMIC con los candidatos, el socio fundador, Federico García 
Alcocer, entregó la petición a los aspirantes. (...) Por su parte, Francisco Pérez, dijo que está dispuesto a regresarlo 
a los charros y construir las caballerizas que hacen falta. En tanto, Adolfo Ríos, señaló que buscará reunirse con los 
charros para revisar el tema y poder llegar a una solución. Y el candidato independiente, Luis Gabriel Osejo 
manifestó se llevó el compromiso de devolver de los charros. (ADN, EUQ 5) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES 
 
PAN-PRD-MC 
 
DESCONOCE PAN ORIGEN DE ENCUESTA ‘FALSA’ DE LA UAQ 
El PAN en el estado desconoce el origen de la encuesta supuestamente realizada por la UAQ, en la que su candidato 
Luis Bernardo Nava, va como puntero. El líder panista en Querétaro, Miguel Ángel Torres, señaló que el partido 
desconoce la procedencia de dos gráficos de supuestas encuestas falsamente encabezadas por el Instituto de 
Investigaciones Multidisciplinarias de la UAQ; ya que la propia casa de estudios desmintió que estas encuestas, a 
las que se les colocaron los logos oficiales del IIM y del Alma Mater, se hayan realizado en la Universidad. (ADN, 
RQ) 
 
COMPRA DE VOTOS QUEDAN EN DECLARACIONES MEDIÁTICAS, ADVIRTIÓ MIGUEL ÁNGEL TORRES 
Por Zulema López 
Las acusaciones de un supuesta compra y coacción del voto han quedado en declaraciones mediáticas y ninguna se 
traducido en denuncias contra el gobierno del PAN, mientras que el Comité blanquiazul, en contraste, si cuenta con 
elementos que servirán para fundamentar una denuncia por esos hechos contra la administración de El Marqués, 
declaró Miguel Ángel Torres. (DQ 8) 
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EL PAN TIENE “SALDO A FAVOR”, ASEGURA SALAS 
Por Felipe Olguín 
Entrevista. El panista Erik Salas, ha sido diputado local cuatro veces y hoy se encuentra en campaña para 
reelegirse, compitiendo en el distrito I, en alianza con el PRD. Dice que a pesar del desgaste en todos los partidos 
políticos, el PAN tienen “saldo a favor” de cara a la elección de este 1 de junio. (DQ 5) 
 
NO HAY DEMOCRACIA SIN CIUDADANOS: KURI  
Los candidatos Mauricio Kuri y Lupita Murguía, acudieron a la empresa CCIMA con el objetivo de prensar su 
proyecto legislativo para el Congreso de la Unión en representación de los queretanos. “No hay democracia sin 
ciudadanos, las personas no pueden permanecer como simples espectadores de lo que ocurre en su sociedad; por 
el contario, deben participar activamente para nutrir la democracia, ya que es la única manera de preservarla y 
fortalecerla”, acotó Mauricio Kuri. (Q, AM 2, DQ 2, N ¿QUIÉN SIGUE? 4, EUQ 11) 
 
JUNTOS PODEMOS DAR MEJORES RESULTADOS EN SEGURIDAD PARA QUERÉTARO: CANO 
Candidatos federales y locales del PAN manifestaron su respaldo total al proyecto de Seguridad propuesto por Luis 
Nava, asegurando que es en equipo cómo se lograrán los mejores resultados para hacer de Querétaro la “Capital de 
la Paz”. El candidato a diputado federal por el Tercer Distrito, Alex Cano Alcalá, señaló que cada uno de los 
candidatos locales y federales, en el ámbito de su competencia, realizará propuestas y acciones específicas para 
fortalecer este proyecto que busca brindar paz y tranquilidad a los queretanos. (Q) 
 
PANISTAS CREAN AGENDA CONJUNTA PARA SEGURIDAD 
Los candidatos del PAN, tanto locales como federales, cerrarán filas en diferentes temas para tener agendas 
conjuntas, aseguró Miguel Ángel Torres Olguín, luego de que sus abanderados presentaran las propuestas 
integrales en materia de seguridad. De acuerdo con el dirigente estatal, el trabajo que se propone es que tanto 
legisladores federales y locales, así como los candidatos a presidentes municipales, trabajen de manera conjunta. 
(AM 1, PA 1, DQ 2, RQ, M, LDH, EUQ, B, N ¿QUIÉN SIGUE? 3) 
 
PROMETE NAVA LA CIUDAD MÁS SEGURA 
Por Verónica Ruiz 
Luis Bernardo Nava refrendó el compromiso de hacer de Querétaro la capital de la paz, bajo una estrategia de 
prevención, tecnología de vigilancia y profesionalización de los cuerpos policiacos. En rueda de prensa que ofreció, 
junto con el CDE del PAN y candidatos panistas, señaló que la ciudad será modelo nacional. (DQ 3) 
 
SI NO HAY RESULTADOS, HABRÁ REESTRUCTURA 
Por Diego Rivera 
Desde el primer día se evaluará a la SSPMQ y si no hay resultados se harán las reestructuras que sean necesarias, 
aseguró Luis Bernardo Nava, quien indicó que aún no puede dar el nombre de quien encabezará esa cartera, pero 
aclaró que no será el general Eddy. (N ¿QUIÉN SIGUE? 3) 
 
QUIERE NAVA SEGREGAR ÍNDICE DELICTIVO POR ZONA EN LA CAPITAL  
De llegar a la alcaldía capitalina, el candidato blanquiazul, Luis Bernardo Nava, se comprometió a realizar un 
estudio por zonas en ciudad para conocer el índice delictivo de forma segregada y no generalizada. (ADN) 
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FIRMA LUIS NAVA PACTO POR LA PRIMERA INFANCIA 
Luis Bernardo Nava Guerrero, firmó el Pacto por la Primera Infancia. En este marco, se comprometió a que la 
primera infancia sea una prioridad de su gobierno, en caso de ganar la alcaldía. (Q, IN; ADN, CI, LDH, DQ 3) 
 
LUIS NAVA REHABILITARÁ 15 PLANTAS DE TRATAMIENTO EN SANTA ROSA JÁUREGUI 
Al sostener una reunión con mujeres de Jurica, Luis Bernardo Nava Guerrero propuso que de ganar la alcaldía 
arreglará 15 plantas de tratamiento de agua cerca de la delegación de Santa Rosa Jáuregui. (RQ, CQRO 5, EUQ 4) 
 
CALLES EN BUEN ESTADO Y SERVICIOS DE CALIDAD, PROMETE CANDIDATO 
Por Verónica Ruiz 
Calles en buen estado y servicios públicos de primera calidad para todos los queretanos, ofreció Luis Bernardo 
Nava, quien se comprometió a construir una Unidad de Control Animal en Santa Rosa Jáuregui. (DQ 3) 
 
LA APUESTA DE LA PREVENCIÓN ES CON DEPORTE Y CULTURA: LUIS NAVA 
Se reunió con la Red de Mujeres Con Nava y con residentes de Jurica y Juriquilla. Luis Nava indicó que es con 
deporte y cultura como puede prevenirse la delincuencia en la sociedad queretana, por ello anunció que durante 
su administración se trabajará con academias deportivas y artísticas en las distintas colonias del Municipio para 
construir una cultura de prevención y de paz. (IN, AM 5) 
 
REALIZA ROBERTO SOSA RECORRIDO POR LA COMUNIDAD LA CUEVA 
Roberto Sosa Pichardo, candidato común a la presidencia municipal de Corregidora por el PAN, PRD y Movimiento 
Ciudadano, realizó un recorrido por la comunidad de La Cueva donde dejó claro su interés por seguir avanzando 
con programas para el beneficio y desarrollo de la localidad. (ADN, AM 6) 
 
VOY A GANAR, POR ESO NO ME APUNTE DE REGIDOR: SOSA 
Descartó Roberto Sosa, candidato por la coalición PAN-PRD-Movimiento Ciudadano, a la alcaldía de Corregidora, ir 
como candidato en la fórmula de regidores, ya que aseguró el proyecto que encabeza será el ganador. (N ¿QUIÉN 
SIGUE? 5) 
 
SOSA ABRE A ELECCIÓN LOS CARGOS AUXILIARES 
Por Marittza Navarro 
Roberto Sosa afirmó que las autoridades auxiliares (delegados y subdelegados) serán electas por los ciudadanos, 
de esa manera tendrán las decisiones de la representatividad de sus comunidades. (EUQ 9) 
 
FOMENTARÁ VEGA DEPORTE Y CULTURA PARA EVITAR VICIOS EN JÓVENES  
Enrique Vega Carriles, candidato del PAN a la presidencia municipal de El Marqués, afirmó que en su 
administración se impulsará el deporte y cultura, ya que solo de esta forma se evitará que jóvenes caigan en 
problemas de adicciones. (Q) 
 
APOYA TANIA PALACIOS KURI, PLAN DE SEGURIDAD PARA QUERÉTARO 
Tania Palacios Kuri, de manera conjunta con candidatas y candidatos del PAN, presentaron a medios de 
comunicación las iniciativas para enfrentar la inseguridad en la entidad. Asimismo, aseguró que el III Distrito 
contará con herramientas que les den a los habitantes seguridad, para vivir en paz. Dichas propuestas coinciden 
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con las expuestas por Luis Nava. También estuvieron presentes Miguel Ángel Torres Olguín, Luis Nava, Mauricio 
Kuri y Lupita Murguía. (LDH) 
 
BETTY MARMOLEJO PROPONE LEGISLAR PARA TENER UN QUERÉTARO SEGURO 
Betty Marmolejo, candidata a diputada local por el distrito XIII señaló que trabajará en reformas a las leyes que le 
permitan al poder ejecutivo actuar de manera más oportuna en los temas relacionados con la seguridad. Señaló 
que dentro de sus propuestas incluirá la de agilizar los tiempos en la resolución de conflictos de carácter civil y los 
relacionados con la legislación local. (AM) 
 
PLANTEA ESAÚ MAGALLANES MÁS SUBDELEGACIONES 
Los trámites para servicios y desarrollo económico siguen siendo un dolor de cabeza, ya que representan un gran 
retraso para las actividades diarias de la ciudadanía, así lo destacó el candidato a Diputado Federal por el Distrito 
II, Esaú Magallanes Alonso, ante vecinos del fraccionamiento San Gil en San Juan del Río. (PA) 
 
PRI-PVEM 
 
POSTULARÍAN A CAYETANO RUBIO COMO PUEBLO MÁGICO 
Cecilia Conde 
Cayetano Rubio tiene las características para que pueda ser Pueblo Mágico, por lo que de ganar las elecciones 
realizaría el proyecto para que pudiera postularse, afirmó Francisco Pérez Rojas, quien subrayó que esa delegación 
es idónea por la historia que representa. (ADN) 
 
DESCENTRALIZARÉ LA POLICÍA  
Por Patricia Spíndola 
Hacer una reingeniería en la SSPMQ es necesario, consideró Francisco Pérez. quien recordó que una de sus 
propuestas es descentralizar a la policía municipal. (N ¿QUIÉN SIGUE? 3) 
 
LANZA PANCHO PÉREZ LA PRIMERA PIEDRA  
Pancho Pérez Rojas en compañía de Juan José Ruiz Rodríguez, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, 
dieron a conocer el programa social denominado Primera Piedra. Por medio de este programa se buscará brindar 
un beneficio directo a los ciudadanos, detectando en todas las colonias o comunidades cuales son los temas 
sensibles de obra social, que han quedado pendientes y que trabajándolos se mejorará de manera sustantiva la 
calidad de vida. (IN, AM 5) 
 
ACABARÉ CON EL “DIEZMO”: PÉREZ 
Por medio de la descentralización de procesos y la digitalización de los trámites, es como el candidato a la alcaldía 
capitalina por parte de Francisco Pérez, pretende favorecer la transparencia en los trámites, licitaciones y 
contrataciones de obras públicas, para así acabar con la corrupción y el llamado “diezmo”. (N ¿QUIÉN SIGUE? 5, DQ 
7) 
 
ASTUDILLO VA POR COMERCIOS SEGUROS Y MOVILIDAD EFICIENTE  
El candidato Ricardo Astudillo Suárez, realizó un recorrido este día por parte de Santa Bárbara y El Pueblito, donde 
casa por casa fue platicando con los vecinos y comerciantes, acercando sus propuestas de campaña, sobre todo en 
materia de seguridad y movilidad. (Q, IN, AM 6, N ¿QUIÉN SIGUE? 5, EUQ 9) 
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RENUNCIA ESTRATEGA POLÍTICO A LA CAMPAÑA DE ASTUDILLO, ACUSA ACTITUDES MISÓGINAS Y 
PERSONAS NOCIVAS PARA CORREGIDORA AL INTERIOR DE LA MISMA 
Por Josué García.  
El conocido y reconocido estratega político del PRI, Héctor Sinecio; dio a conocer a través de sus redes sociales, su 
decisión de renunciar de forma irrevocable a la campaña del abanderado del PRI-PVEM, a la presidencia municipal 
de Corregidora, Ricardo Astudillo Suárez; ya que asegura al interior del equipo cercano al candidato hay personas 
“nocivas” para el municipio. (PI) 
 
ANUNCIA MARIO CALZADA MÁS APOYOS PARA LOS ADULTOS MAYORES EN LA CALAMANDA 
El candidato Mario Calzada Mercado, se reunió con familias de la comunidad de Calamanda, a quienes garantizó 
que los programas de la Coordinación del Adulto Mayor se continuarán fortaleciendo desde el DIF municipal, y 
anunció que se impulsarán nuevos esquemas para que este sector reciba apoyos mensuales. (ADN, PA, AM 7, N 
¿QUIÉN SIGUE? 4) 
 
MARIO CALZADA ESTÁ “DESESPERADO”: TORRES OLGUÍN 
Por Francisco Velázquez 
El candidato Mario Calzada Mercado, se encuentra “desesperado porque no pega su candidatura”, dijo el dirigente 
estatal del PAN, Miguel Ángel Torres Olguín, al consultarlo sobre la detención de un camión con despensas y la 
existencia de un inmueble donde supuestamente se almacenaban estas. (CQRO 4) 
 
EL COMERCIO NECESITA SEGURIDAD Y APOYOS PARA CRECER Y PROSPERAR: LUQUE 
Ernesto Luque Hudson estuvo presente con los comerciantes y locatarios del mercado Sauces en la delegación 
Félix Osores Sotomayor, donde escuchó todas sus inquietudes, para de esta manera realizar propuestas a las 
necesidades de cada localidad, y así mejorar las condiciones de vida de las familias queretanas. (IN, AM 2, N 
¿QUIÉN SIGUE? 4, DQ 5) 
 
SE COMPROMETE GUSTAVO ZEPEDA A BUSCAR LA ELIMINACIÓN DEL PAGO CON TARJETA EN EL 
TRANSPORTE PÚBLICO 
El candidato al VII distrito local, por la coalición PRI-PVEM, Gustavo Zepeda Ruiz; aseguró que una vez que llegue 
al Congreso, comenzará con las gestiones necesarias, para que el pago con tarjeta en el nuevo sistema de 
transporte público QroBús; sea eliminado. (PI, N5, DQ 7) 
 
LUQUE: ENCUESTAS REALES SON OPINIONES DE LA CIUDADANÍA 
Por Montserrat Márquez 
Las encuestas reales para los candidatos no son las realizadas por instituciones, sino las opiniones que la 
ciudadanía externa en cada recorrido, aseveró Ernesto Luque. (EUQ 11) 
 
‘AMBIENTALISTAS’ COMPROMETEN A ORIHUELA PARA RESCATE DEL RÍOS SAN JUAN  
El Concejo Ambiental y Animal SJR, externó sus inquietudes en materia ecológica al candidato federal por el II 
Distrito, del PVEM, Christian Orihuela Gómez, quien aseguró que de llegar hacer electo, trabajará en beneficio del 
medio ambiente y la ciudadanía. Por su parte, el candidato, indicó que se encuentra comprometido por el bienestar 
social y ambiental, y que una de sus propuestas es trabajar directamente con la basura, generando energía 
eléctrica. (RQ) 
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JUSTIFICA ORIHUELA PROBLEMÁTICA EN RELLENO  
Por Montserrat García 
Cristian Orihuela aseguró que fue heredado el problema que enfrenta el relleno sanitario de Tequisquiapan, así 
como el mal servicio en la recolección de basura. Señaló que la deuda de 88 mdp que heredó el pasado gobierno 
municipal, encabezado por Antonio Macías Trejo, propició que no se pudiera invertir en mejoras. (ESSJR 3) 
 
MORENA-PES-PT 
 
TAXISTAS PIDEN A ADOLFO RÍOS QUE “DEFIENDA” A QUERÉTARO 
Junto al Estadio Corregidora, Adolfo Ríos, dialogó con representantes de agrupaciones de taxistas. Bajo un árbol se 
concentró el grupo de operadores que pidieron medidas de seguridad para ese gremio tan “golpeado” con asaltos, 
robos de unidades y homicidios de compañeros. (ADN, LDH) 
 
PISO PAREJO, LICITACIONES TRANSPARENTES Y FIN A INTERMEDIARIOS EN OBRA PÚBLICA, 
COMPROMISOS DE ADOLFO RÍOS 
Al asegurar que en su gobierno no habrá intermediarios, ni empresas que subcontraten a otras en la ejecución de 
obra pública, Adolfo Ríos afirmó que las licitaciones serán transparentes y habrá piso parejo con libre 
participación principalmente de constructores locales. En el marco del foro de propuestas convocado por la CMIC 
Capítulo Querétaro, Adolfo Ríos aseveró que no va a ensuciar el prestigio que su trayectoria profesional le ha dado. 
(LDH, AM 5, EUQ 4, N ¿QUIÉN SIGUE? 5) 
 
POLICÍAS Y MILITARES CON QUIENES FORMARÉ MI EQUIPO 
Por Rubén Pacheco 
Adolfo Ríos dijo que ya ha tenido pláticas con algunas personas, a fin de evaluar quién podría ocupar el cargo en la 
SSPMQ. (N ¿QUIÉN SIGUE? 3) 
 
ENCUESTA QUE DABA VENTAJA A NAVA ES UNA ESTRATEGIA: RÍOS 
Por Alma Gómez 
La encuesta falsa que circuló en redes sociales y que daba ventaja a Luis Bernardo Nava es una estrategia de los 
oponentes para posicionarse, señaló Adolfo Ríos. Aseguró que la coalición de MORENA, PT y PES no ha mandado a 
hacer ningún sondeo, pero refirió que sí está pendiente de las encuestas que mandan a hacer otros candidatos, 
aunque dijo, su única referencia es la respuesta de la gente. (EUQ 5) 
 
JORGE LOMELÍ SE COMPROMETE A REHABILITAR 14 CASAS DE SALUD 
El candidato de Morena, Encuentro Social y el Partido del Trabajo calificó esta situación como inconcebible y se 
comprometió a rehabilitar las 14 casas de salud con las que cuenta el municipio para garantizar que brinden 
servicio todos los días y que cuenten con los medicamentos suficientes. (AM, N ¿QUIÉN SIGUE? 4) 
 
GILBERTO HERRERA FIRMA “PACTO POR LA INFANCIA” 
Gilberto Herrera Ruiz, en compañía de candidatos de la coalición “Juntos Haremos Historia”, se sumaron al “Pacto 
por la Primera Infancia”, con el cual se pronunciaron a favor de los derechos de los niños de México y su sano 
desarrollo. (AM, EUQ 11) 
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INDEPENDIENTES 
 
OSEJO DICE QUE LO APOYAN CONSTRUCTORES, PERO NO PUEDEN DECIRLO 
La obra pública en el municipio no deberá ser un tema político, señaló el candidato independiente a la presidencia 
municipal de Querétaro, Luis Gabriel Osejo, luego de asegurar que constructores no le han podido brindar su poyo 
de manera pública, pues “tienen obras o están por obtener una”. (N ¿QUIÉN SIGUE? 5) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: PROMETE NAVA LA CIUDAD MÁS SEGURA  
Impulsará el candidato estrategia de prevención, tecnología de vigilancia y profesionalización de los cuerpos 
policiacos. (DQ principal) 
 
N: GUERRA DE DESPENSAS  
En tanto Juan José Ruiz. presidente del PRI en el estado, negó de manera rotunda que se trate de mercancía de su 
partido y culpó al PAN de ser quien sembró dichos artículos, el PAN prepara una denuncia por supuestos delitos 
electorales ocurridos en el municipio de El Marqués, según aseguró el vocero del Comité Directivo Estatal, Martín 
Arango García. (N principal) 
 
AM: CAPITAL CONTRATARÁ EMPRESA PARA REPARACIÓN DE BACHES  
A comparación de años anteriores, el Municipio de Querétaro ya no reparará los baches que se generen en la 
temporada de lluvias; en su lugar, contratará a una empresa para que lo haga. (AM principal) 
 
CQ: PODRÁN VOTAR DOS MIL 419 FORÁNEOS  
A nivel nacional, más de 182 mil electores harán válido el sufragio en el extranjero; para Querétaro hay menos de 
tres mil peticiones, indicó INE. (CQ principal) 
 
PA: APOYO EXIGE EL CAMPO  
Espera el sector agropecuario del estado un presidente de la República que conozca y apoye al campo y 
legisladores dispuestos a bajar recursos para la producción, declaró Jorge Alejandro Ugalde Tinoco, dirigente de la 
Unión Ganadera Regional de Querétaro. (PA principal) 
 
EUQ: INCAUTAN PROPAGANDA DE PROGRAMA DE EL MARQUÉS  
Más de 130 pantallas de TV, tres mil despensas, 35 tinacos y propaganda del programa social “Genera” del 
gobierno de El Marqués, es lo que aseguró la FGE en el cateo realizado el martes en tres naves industriales del 
Conjunto Industrial P.K.Co. (EUQ principal) 
 
CQRO: MÁS DE 3 MIL DESPENSAS ENCUENTRA FISCALÍA EN CATEOS EN EL MARQUÉS  
La FGE llevó a cabo tres cateos en inmuebles de un parque industrial situado en el municipio de El Marqués. 
Mediante un comunicado, la institución detalló que, tras una denuncia recibida en la Fiscalía Especializada en 
Investigación de Delitos Electorales, “se encontraron datos suficientes para establecer la posible comisión de un 
delito”. (CQRO principal) 
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PODER LEGISLATIVO 
 
TEMA POLÍTICO Y PROSELITISTA EXIGENCIA DE ESCUELAS POR PARTE DE EL MARQUÉS: DIPUTADOS 
Fue un acto político y proselitista la protesta que organizó en el Congreso local el candidato a la presidencia 
municipal de El Marqués, Mario Calzada Mercado. Así lo consideraron los diputados Gerardo Ángeles Herrera, y 
Antonio Zapata Guerrero. (ADN, N 4) 
 
DESTACAN DIPUTADOS TRABAJO DEL EJÉRCITO 
Por Irán Hernández 
La Legislatura local reconoció a las Fuerzas Armadas en una sesión solemne en el Querétaro Centro de Congresos, 
donde los diputados destacaron que desde hace 105 años, el Ejército ha contribuido a la seguridad y paz del país. 
El diputado del PRD, Carlos Lázaro Sánchez, explicó que estas personas arriesgan su vida y, es a quienes debemos 
la posibilidad de tener paz. (CQ 19) 
 

PODER EJECUTIVO 
 

PANCHO: SE AFIANZA LIDERAZGO AUTOPARTERO 
Por Zulema López 
Las empresas dedicadas a la producción de autopartes encuentran en Querétaro condiciones de certeza para 
afianzar su liderazgo en el país y conectarse con el mundo, declaró Francisco Domínguez Servién, al encabezar la 
ceremonia de inauguración del Centro Técnico México de Yanfeng Global Automotive Interiors. (DQ 1 y 2) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
ASTERISCOS 
NADA QUE VER. Como se publicó ayer, la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales detuvo un camión y realizó 
un cateo en una bodega donde supuestamente almacenaban despensas que serían repartidas en plena veda 
electoral. Ayer, camionetas de la Fiscalía General del Estado transportaron despensas, pantallas planas y tinacos 
decomisados a una bodega del parque industrial Pyme. Las investigaciones siguen, pero, por lo pronto, el PRI ya se 
deslindó de estos hechos. De hecho, el dirigente estatal tricolor, Juan José Ruiz Rodríguez, aseguró que con estas 
acciones solo se busca desviar la atención de las campañas, pues los candidatos del PRI han tenido un repunte 
“importante” en la capital, El Marqués, Pedro Escobedo, Corregidora, San Juan del Río y los municipios serranos. 
DEBATE. Mientras se aclara ese tema, la UAQ y el INE organizarán un debate entre los candidatos en la segunda 
posición al Senado. Es decir, ahora veremos a Guadalupe Murguía, Ana Bertha Silva, Celia Maya, María Julia Orta y 
Dulce Huerta. La cita es el próximo 4 de junio, en el Auditorio Fernando Díaz Ramírez. INVERSIÓN. El gobernador 
Francisco Domínguez participó en una inauguración del Centro Técnico México de YF Auto Interiors, empresa 
china con un lustro de presencia y mil 200 trabajadores en Querétaro. Otro ejemplo del dinamismo del sector 
automotriz en la entidad. (AM 1 y 8) 
 
ENTRE CHISMES Y CAMPANAS 
De acuerdo con el programa de la ‘Convención Nacional de Delegaciones, Sectores y Ramas. Canacintra 2018, 
Querétaro y San Juan’ -que se llevará a cabo del 13 al 15 de junio, es decir, a escasos días de la elección- estarán en 
Querétaro, no solo el presidente de la República, sino los 4 candidatos presidenciales. La inauguración, presidida 
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por el EPN, será en el QCC el jueves 14 de junio a las 11:00 horas. Ese mismo día, a las 17:45 horas, los empresarios 
de la Cámara se reunirán con Ricardo Anaya (previamente, a las 16:30 horas, lo harán con Jaime Rodríguez, ‘El 
Bronco’). El viernes 15 se llevarán a cabo los encuentros con Andrés Manuel López Obrador, a las 9:30 horas; y a 
las 13:30 horas la charla será con José Antonio Meade. Tras haberse hecho público un video con la localización de 
una bodega en el municipio de El Marqués con despensas, y en el que de manera extraoficial se involucró al 
candidato a la presidencia municipal por Pedro Escobedo, Alonso Landeros Tejeida; este emitió un comunicado 
para deslindarse. Landeros pidió que las autoridades competentes investiguen “hasta la última instancia” estos 
hechos, y anticipó que la coordinación de su campaña denunciará a quien o quienes resulten responsables de 
involucrarlo. Duro y directo habló un constructor durante el foro convocado ayer por la CMIC, al que asistieron –
por separado- José Adolfo Ríos, Francisco Pérez Rojas y Luis Gabriel Osejo. “Conozco algunos presidentes 
municipales que se vuelven constructores de la noche a la mañana, o sea, hay capitales golondrinos de tres y de 
seis años”. “Les pedimos -por favor- que una vez llegando al poder, no se conviertan en nuestros principales 
competidores. Nosotros somos una Cámara que tenemos muchísimos años de estar trabajando unidos y nunca les 
vamos a competir. Yo sé de varios presidentes que una vez ingresados a su mandato salen con mucha maquinaria, 
salen con muchas obras y son acuerdos en lo oscurito”, agregó ¡Pácatelas! La UAQ y el INE llevarán a cabo, el 
próximo lunes 4 de junio, a las 10:00 horas, el debate entre los candidatos en la segunda posición al Senado de la 
República; el evento será en el Auditorio Fernando Díaz Ramírez. El segundo debate entre Senadores de la primera 
fórmula, será el 11 de junio, en el mismo lugar. Que con el propósito de reducir el número de votantes necesarios 
para tomar como válido un plebiscito, la diputada Daesy Alvorada Hinojosa Rosas, presidenta de la Comisión de 
Participación Ciudadana en el Congreso local, adelantó que la próxima semana presentará una iniciativa de 
reforma a la Ley de Participación Ciudadana. Por otro lado, sobre la iniciativa de Ley de Protección a Periodistas, 
Hinojosa Rosas explicó que hasta el momento solo han recibido una solicitud por parte de instituciones 
académicas –cuyo nombre no dio- para participar en la realización del diagnóstico sobre las condiciones en que se 
desarrolla el periodismo en la entidad. Mientras tanto, en el país siguen matando periodistas… (CQRO 1 y 2) 
 
BAJO RESERVA 
POCO INTERÉS EN LOS FOROS. Nos platican que cada vez son menos los foros o paneles informativos a los que 
asisten los siete aspirantes a la alcaldía capitalina. El día de antier, por ejemplo, se realizaron dos, y en ambos 
ejercicios hubo notorias ausencias; y sucedió lo mismo en la convocatoria que hizo ayer CMIC. Algunos cancelaron 
de último momento, otros de plano dijeron que no desde que les formularon la invitación. LAS ALTAS 
TEMPERATURAS COBRAN FACTURA. Nos dicen que las altas temperaturas y el sol abrasador que se han dejado 
sentir en estos días en el estado y gran parte del país cobran factura hasta con quienes por su actividad deben 
soportarlo todo. Fue lo que sucedió ayer en la sesión solemne del Congreso del estado, en la exposición de las 
Fuerzas Armadas en el Centro de Congresos, cuando una mujer soldado, casi al final del evento, sufrió un desmayo, 
siendo atendida de inmediato por sus compañeros y por personal de logística de la misma Legislatura. (EUQ 2)  
 
FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del Agua 
EL PRI JUEGA A PERDER. El proceso sancionador en contra de MAV y Carlos Silva, La Lengua de Dante, se 
desahogó en el Consejo local del INE en Querétaro por orden de la Sala de Monterrey, peeero el representante del 
PRI, SÓCRATES VALDEZ, no asistió -jejeje- a la audiencia de pruebas y alegatos. La resolución es previsible. El 
Tricolor pierde por default. ¡Vivillo, ese JUAN JOSÉ! Agua del Pueblito, puro chisguetito. (PA 1) 
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EXPEDIENTE Q - CREÍBLE  
Por Adán Olvera 
Cuando los partidos políticos y sus candidatos nos dicen que es necesario hacer un pacto de civilidad y optar por 
las buenas prácticas en la elección, hay que creerles por qué lo más seguro es que viene lo peor de una elección y 
de un proceso. Conforme se acerca más el día de finalizar las campañas, aumenta el nerviosismo de los 
contendientes y de sus partidos y es que lo que está en juego es mucho, hablando de la supervivencia política y 
económica y no es para menos dejar ir una oportunidad. Lo que lamentablemente comenzaremos a ver son las más 
variadas prácticas de lucha en lodo y lo más seguro es que todos pidan paz y sobre todo que todos se piden respeto 
para no hacer “Guerra Sucia” a su contrincante. Es una práctica común en las campañas que existan los grupos 
dedicados a denostar al adversario y ahora con la “jungla” que representan las redes sociales los sicarios se dan 
gusto para deshacer reputaciones y sobre todo para armar campañas para atolondrar al enemigo. Las argucias en 
campaña pueden ir desde publicación de encuestas falsas, aparición de sitios de “noticias” por internet, filtración 
de grabaciones, sembrado de opositores en mítines de candidatos, repartición de panfletos, robo de lonas y un 
sinnúmero de malas prácticas que cada tres años las van puliendo los departamentos dedicados especialmente a 
eso. Ayer la Fiscalía General del Estado, no dio una cátedra de libertad de expresión y de respeto al trabajo de los 
medios de comunicación al permitir que todos los comunicadores que se dieron cita, para el traslado de las 
despensas, aparatos electrodomésticos y diversos apoyos que fueron incautados en una bodega, los 
comunicadores pudieran grabar, tomar fotos y acercarse a sus anchas para reportar de primera mano, los indicios 
de lo que se supone es un delito electoral que esperemos pronto nos puedan informar, de los presuntos 
responsables de tan semejante bajeza de almacenar tinacos en bodegas. Cuando los partidos políticos y candidatos, 
nos digan que hay que cuidar el proceso electoral yo sugiero creerles porque seguramente es el aviso de que la 
cosa comenzará a ponerse “extraña” y no pierda de vista los detalles de las elección porque nos ayuda entender lo 
que vendrá. DE REBOTE. Carlos Peñafiel, dirigente de MORENA en Querétaro, se dice espiado por aparatos tipo el 
“Dr. Chunga” y le pide a las autoridades la misma celeridad para investigar quién lo mandó espiar, la misma 
celeridad que le piden los militantes de MORENA para que informe cómo va la estructura para la representación en 
las casillas el próximo 1 de Julio. (DQ 3) 
 
COLUMNA PLAZA DE ARMAS 
Por: Sergio Arturo Venegas Ramírez 
ENCUESTAS EN EL REFORMA Y LA JORNADA. Faltan 30 días para las elecciones presidenciales: Sabino. Disruptiva 
Maya, a favor de aborto y mota. Ganaderos esperan más apoyo a su sector. Que repetirían Memo, León, Mario y 
Celia. Luis Gabriel Osejo en contra de los moches. A ver, a ver. Hoy, a un mes de las elecciones, las encuestas 
publicadas por los periódicos Reforma y La Jornada leen países distintos. En la del primero Andrés Manuel López 
Obrador es inalcanzable, con más del 50% de los votos. En la del segundo hay empate técnico entre El Peje y José 
Antonio Meade Kuribreña. Así está la carrera presidencial. Reforma:  Andrés Manuel López Obrador, 52%; Ricardo 
Anaya, 26; José Antonio Meade, 19; Jaime Rodríguez “El Bronco” 3. De acuerdo con este medio, de durante mayo el 
candidato de Morena-PT-PES subió 4 puntos, el del PAN-PRD-MC perdió 4, el del PRI-PVEM-Panal subió dos y el 
independiente se mantuvo. O sea, que si esta encuesta acertara, Andrés Manuel ya ganó. Ni sumando los puntos de 
los otros tres lo alcanzarían. Sin embargo… La Jornada en su edición de este miércoles indica que de acuerdo con 
una encuesta realizada por Pop Group hay empate técnico entre los abanderados de Morena y el PRI. López 
Obrador tendría 32 por ciento y Meade Kuribreña 26 contra 24 del panista Ricardo Anaya Cortés. Más aún, al 
ponderar las tendencias de los indecisos –ojo- tendrían: López Obrador 33.1 contra 31.3 de Meade. Con esos datos, 
concluye la nota: “No es posible identificar un ganador definitivo entre los tres candidatos, por lo que la elección 
aún no está definida”. Definirán al ganador, afirma, los electores indecisos y los votantes volátiles. A diferencia de 
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La Jornada, el periódico Reforma ce que crece AMLO, lidera 2 a 1 y también domina en las preferencias de los 
candidatos a diputados con 42% por 20 del PAN y 18 del PRI. Por cierto: Reforma, con una línea editorial más 
cercana al PAN de Anaya, da como líder de la contienda a López Obrador, mientras que La Jornada, con clara 
preferencia por López Obrador ve empate con José Antonio Meade, aunque la nota sólo le merece una columna en 
la página 13. Ni siquiera un llamado en primera plana. Así de fácil. Así de difícil. -OÍDO EN EL 1810- Disruptiva. 
Que la candidata a senadora Celia Maya se declaró a favor de los matrimonios igualitarios, el aborto y la mota ante 
el empresariado queretano, mientras su compañero de fórmula Gilberto Herrera Ruiz trata de matizar. Ahí se ven. 
-¡PREEEPAREN!- Optimistas. Los ganaderos queretanos, liderados por Jorge Alejandro Ugalde Tinoco, esperan 
que el ganador de la elección presidencial entienda y atienda al campo, aunque les interesa –sobre todo- que los 
próximos legisladores federales bajen recursos para el sector. Los actuales, indicó, no lo han hecho. ¡Sopas! -
¡AAAPUNTEN!- Reelección. En su primera prueba parece favorable la preferencia de los ciudadanos a ratificar el 
voto a algunos de los actuales alcaldes, como Memo Vega de San Juan del Río y León Enrique Bolaño del PAN y 
Mario Calzada de El Marqués y Celia Durán, del PRI. Doy fe. -¡FUEGO!- Vade retro. Adolfo Ríos dice que no 
aceptará propuestas indecorosas y Luis Gabriel Osejo que se acabará el diezmo. Los candidatos de Morena e 
independiente a la alcaldía capitalina sugieren financiamientos oscuros y moches. ¡Porca miseria! (PA 2)  
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